

Die Männer steigern sich am «Eidgenössischen»

TURNEN. Der Männerriege Dübendorf ist ihr Auftritt am Eidgenössischen Turnfest in Biel gelungen. Ideale Bedingungen ermöglichten eine Leistungssteigerung zum Vorjahr.

Das 75. Eidgenössische Turnfest 2013 (ETF) stand wettermässig unter einem schlechten Stern, wurde es doch zweimal von zerstörerischen Stürmen heimgesucht, die über 80 Verletzte gefordert hatten. Auch am Samstag, 22. Juni, als sich die 15-köpfige Delegation der Männerriege Dübendorf (MRD) nach Biel aufmachte regnete es in Strömen. Vor Ort outete sich Petrus aber als Turner, liess die Sonne heraus und sorgte für warme Temperaturen.

Drei Teile und sechs Übungen

Kurz vor Mittag fiel dann der Startschuss für die MRD zum dreiteiligen Vereinswettkampf «Fit & Fun» mit jeweils zwei Disziplinen. Die sechs Übungen weisen einen hohen Schwierigkeitsgrad auf und verlangen viel Konzentration, Koordination und Kondition. Diese Fähigkeiten eignen sich die Turner jeweils im Training am Donnerstagabend an.

Guter Start

Der erste Teil des Wettkampfes verlief der MRD wunschgemäss, so konnte das Fundament für eine gute Leistung gelegt werden. Auch der zweite Abschnitt konnte sich sehen lassen, war aber nicht mehr ganz so überzeugend. Der Schlussteil fiel dann eher enttäuschend aus. Oberturner Ignaz Lombris: «Der längere Unterbruch in unserem Wettkampf hat uns aus dem Rhythmus geworfen. So schlichen sich viele unnötige Fehler ein



Erschöpft, aber zufrieden zeigt sich die Delegation der Dübendorfer Männerriege am Eidgenössischen Turnfest in Biel. Bild: pd

– schade, es wäre mehr drin gelegen.»

Die MRD erreichte dennoch 24.04 Punkte und übertraf damit ihr Vorjahresergebnis um beinahe 2 Punkte.

Erwartungsgemässes Abschneiden

Das Abschneiden fiel somit entsprechend dem Trainingsaufwand und den Erwartungen aus. Feststieger im dreiteiligen Vereinswettkampf, an dem sich 87 Vereine aus der ganzen Schweiz in drei Stärkeklassen beteiligten, wurde der TV

Hubsdorf aus dem Kanton Solothurn.

Die MRD startete dieses Jahr wieder in der 1. Stärkeklasse nach dem man in den vergangenen Jahren in der 2. und sogar 3. Stärkeklasse hatte antreten müssen. Die Stärkeklasse hängt von der Anzahl Turner in der Mannschaft ab.

Der Jahreshöhepunkt

Das Eidgenössische Turnfest bildete zweifelsohne den Höhepunkt des Turnjahres. 60'000 Turnerinnen und Turner,

100'000 Besucher und 8000 Helfer machten den Anlass zum Mega-Event.

Die Männerriege Dübendorf ist eine Sektion des Turnvereins Dübendorf und richtet sich an aktive Männer über 40 Jahre. Das Training findet jeweils am Donnerstag um 19.45 Uhr in der Turnhalle Gröze in zwei verschiedenen Leistungsgruppen statt.

Weitere Informationen finden sich im Internet unter www.tv-duebendorf.ch/männerriege.html